

# La Ferrière-en-Parthenay. Leur beau spectacle « Autour de l'arbre bleu »

 Courrier de l'Ouest

**Le Courrier de l'Ouest Ouest-France le 24/05/2025 à 05h01 2025 La Ferrière-en-Parthenay**

Les 57 enfants de CM2 et CM de La Ferrière et La Peyratte ont présenté une belle restitution de leur travail.

La Ferrière-en-Parthenay. Leur beau spectacle « Autour de l'arbre bleu »



Les 57 enfants de CM2 et CM de La Ferrière et La Peyratte ont présenté une belle restitution de leur travail.

57 écoliers des classes de CE2 et CM des écoles de La Ferrière-en-Parthenay et La Peyratte sont partis du 12 au 15 mai pour une classe découverte au centre de plein air de Lathus (Vienne). Ce projet de médiation nommé « Autour de l'arbre bleu » a bénéficié du dispositif d'éducation artistique et culturelle financé par la communauté de communes Parthenay-Gâtine et la Direction régionale des affaires culturelles (DRAC).

Les enfants étaient accompagnés du groupe Ô Bec porté par la compagnie Les Infinis qui s'emboîtent, basée à Parthenay. Durant ce séjour, les écoliers se sont promenés sous les arbres avec la pensée que les hommes sont en lien avec les arbres et les arbres un lien avec les hommes.

Un gros travail

Vendredi 16, dernier jour du séjour, les enfants ont répété et travaillé leur posture scénique avant d'assurer le soir à la salle des fêtes de La Ferrière, la première partie du concert racontant « Le grand voyage de Liros, le cerisier solitaire ». Histoire qu'ils ont écrite et mise en musique en classe verte avec les artistes du groupe Ô Bec : Dider Dubreuil et Alexandre Griffiths.

Ce fut un gros travail de préparation pour les enfants, artistes, enseignants et accompagnateurs qui ont été récompensés avec la restitution devant une salle comble. Le groupe Ô Bec a enchaîné avec le concert jeune public « L'Arbre bleu », financé par l'APE et l'aide à la diffusion du Département avec une surprise en fin de concert car les écoliers sont remontés sur scène pour partager le final méga, giga, gigantesque